

Orléans Passionnément

avec Serge GROUARD



Orléans, le 26 février 2008

Chère Madame, Cher Monsieur,

L'élection municipale du 9 mars prochain est l'occasion privilégiée de dresser un bilan du travail accompli et surtout de prendre des **ENGAGEMENTS FERMES** devant vous.

Depuis 2001 avec l'équipe qui m'entoure, nous avons eu à cœur d'améliorer en permanence votre quotidien et de rendre notre ville plus belle, plus conviviale, plus attractive.

Dans votre quartier, de nombreux aménagements publics ont été ou sont en cours de réalisation, à l'image de la place Dunois, du faubourg Saint-Jean, de la crèche Pasteur ou encore du secteur Sonis.

Pour la rue de Patay qui est en mauvais état et qui vous concerne plus directement, je m'engage à :

- la refaire en totalité en prenant en compte vos besoins de stationnement et de sécurité routière,**
- assurer un entretien de qualité (propreté, ...) de cette voirie.**

Le respect de nos engagements passés et la qualité des travaux de la place Dunois et de la première tranche du boulevard de Châteaudun sont le gage de notre crédibilité.

Espérant pouvoir compter sur votre soutien le 9 mars comme vous pouvez compter sur toute l'équipe d'Orléans Passionnément 2, je vous prie d'agréer, Chère Madame, Cher Monsieur, l'expression de mes salutations cordiales et dévouées.

Serge GROUARD